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peonatos, como ella, el propio Jaime Vidal o Javier 
Benito, todavía en activo. Los tres han pasado mu-
chas horas juntos con sus palas y la mesa. “Emilio 
metía muchas horas con nosotros, le encantaba 
esto e hizo que nos engancháramos tanto como él. 
Todo ha sido gracias a él”.

Gracias a ese trabajo conjunto, la jugadora de Mi-
guelturra alcanzó triunfos de prestigio en esas 
edades tempranas. Con la selección española llegó 
a disputar uno de los torneos más importantes en 
la categoría alevín, el Top-12 Europeo de Bélgica, 
además del Campeonato de Europa de Praga in-
fantil, al que se clasifi có tras ganar en el Campeo-
nato de España a rivales que eran todas un año su-
perior a ella. También pudo participar en muchos 
Open Internacionales.

Campeona de Castilla-La Mancha absoluta desde 
los diez años, lo que demuestra su potencial tan jo-
ven a nivel regional, Sofía Barba salió de Migueltu-
rra a los 17 años en dirección a Asturias para jugar 
en el equipo del Avilés TM en la Superdivisión, la 
máxima categoría femenina del tenis de mesa na-
cional. Cinco temporadas estuvo allí antes de cam-
biar de aires y bajar a Rivas Vaciamadrid, en donde 
lleva residiendo los últimos cinco años, esta actual 
su sexta temporada.

“En Avilés estaba como en familia, fue la mejor ex-
periencia de mi vida. También aquí en Rivas me 
siento como en casa. La verdad es que he tenido 
mucha suerte en los clubes en los que he estado y 
creo que ya de aquí de Rivas no me muevo. Salvo 
que me diga el jefe que no cuenta conmigo, que 
espero que no, aquí estaré”, dice también con risas.

Con la temporada individual suya ya fi nalizada 
desde hace tiempo y a expensas como entrenadora 
de los Campeonatos de España de categorías infe-
riores que disputarán algunos de sus niños y niños 
a fi nales de junio, Sofía Barba empieza a plantear-
se objetivos para el próximo curso: “La tempora-
da que viene intentaremos mantener al equipo en 
División de Honor, porque cada vez es más dura 
la Liga, y, si podemos, tratar de subir a la máxima 
categoría. Y a nivel individual, no voy a decir de 
quedar otra vez subcampeona de España, pero me 
exigiré y, si puedo, lograr algo parecido”, concluye.

“Empecé a jugar al tenis 
de mesa a los siete años, 
cuando me animó mi primo 
Jaime Vidal. Me gustó 
y desde entonces no he 
parado. No sé si se me daba 
bien, pero el entrenador 
Emilio Benito puso mucho 
empeño en que así fuera”

“Emilio Benito fue la clave 
de todo. Metía muchas 
horas de entrenamiento  
con nosotros, le encantaba 
esto e hizo que los 
jugadores en Miguelturra 
nos engancháramos tanto 
como él. Todo esto ha sido 
gracias a él”

So  a Barba posa con Javier Benito tras conseguir ambos una medalla en dobles en un Campeonato de España
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